

Un policier raconte avoir renversé un leprechaun !



Il y a quelques années, un policier faisait sa patrouille habituelle quelque part dans l'ouest de la Pennsylvanie, aux États-Unis. Soudain, sans crier gare, un **étrange petit être** est sorti de nulle part et l'agent l'a malencontreusement renversé.

Le **leprechaun** est un être humanoïde légendaire issu du folklore irlandais. Bien que cette créature ne soit qu'un mythe, ce policier, prénommé Mike, est persuadé en avoir vu un. Cette rencontre surnaturelle l'a particulièrement marqué et, même encore aujourd'hui, lorsqu'il en parle il en a encore des frissons.

Une femme connue seulement sous le pseudonyme de « » a raconté l'histoire vécue par le policier, une personne qu'elle connaît bien. Ce récit a été publié par la plateforme [Reddit](#).

Tout à coup, Mike a vu ce qu'il pensait être un animal sortant de l'herbe sur le côté gauche. Il a dit qu'il avait vu la suite d'événements qui s'en est suivie au ralenti. À bord de sa voiture de patrouille, il a alors décéléré. Il a vu que ce n'était pas un animal, mais bien un petit homme chauve et sale vêtu de vêtements en lambeaux. Il mesurait environ deux pieds de haut et venait de sortir de l'herbe. Il a appuyé sur les freins. La voiture de patrouille ne s'est pas arrêtée assez vite et il a heurté le petit homme à l'avant. L'homme a volé dans les airs. Mike a sauté hors de sa voiture et a couru dans sa direction. Il a dit qu'il avait regardé plus amplement le petit homme. Il a alors remarqué qu'il avait les cheveux brun rougeâtre. Le petit homme s'est mit à hurler de rire méchamment et il a sauté en l'air, avant de courir dans l'herbe sur le côté droit de la route. Mike a couru après lui mais tout ce qu'il a entendu c'était le son de son rire moqueur et diabolique. Quand Mike est revenu au poste, il était visiblement secoué. Le père de mon ex a dit qu'il était blanc pâle et pouvait à peine raconter ce qui venait de se passer. Quand il a fini de leur raconter son histoire, tout le monde, sauf le père de mon ex, a commencé à hurler de rire. Les autres flics l'ont taquiné sans relâche à propos de cette histoire de lutin. Comme c'était environ trois semaines avant la Saint-Patrick, un des flics est allé au magasin à un dollar et a acheté un chapeau de lutin. Il l'a laissé sur le pas de la porte de Mike avec une note disant : 'Je viens pour TOI MIKEY'.

Le lendemain matin, Mike est venu en pleurs et a dit au père de mon ex qu'il quittait la police. Le père de mon ex a cru Mike et a dit qu'il pouvait dire qu'il était extrêmement sincère et convaincu qu'il avait heurté un leprechaun. Il a dit aux autres flics de le laisser tranquille à ce sujet et Mike a travaillé avec lui pendant les années qui ont suivies. J'ai entendu cette histoire pour la première fois du père de mon ex. Je pouvais dire qu'il croyait vraiment que Mike avait vu

ce qu'il avait vu. Plus tard cette année-là, Mike était chez mon ex. J'ai interrogé Mike sur cette histoire. Il est devenu pâle tout en restant calme. Il m'a raconté exactement la même histoire que le père de mon ex m'avait rapportée quelques temps plus tôt. Il insiste et a toujours insisté qu'il avait réellement heurté »

Sources

- [*Bizarre Cases of Real Encounters with Leprechauns*](#) - mysteriousuniverse.org, 28 octobre 2020
-

Cryptozoologie - 15 novembre 2020 - Wakonda - CC-BY 3.0